



HENRY COHEN

(7 de abril de 1863 — 12 de junio de 1952)

El rabino Henry Cohen una vez dijo que “otros hombres juegan golf para el recreo. Mi afición es ayudar a la gente”. Por muchos años, se veía pedaleando por Galveston en una bicicleta con una lista garabateada en el puño de su camisa de personas para visitar—prisioneros, pobres, y enfermos.

Nacido en London, Cohen sirvió a congregaciones en Jamaica y Misisipi antes de llegar a Galveston en 1888. Su casa, ubicada en 1920 Avenida Broadway, fue conocida como un lugar donde la gente necesitada, sin importancia de sus creencias, podía recibir ayuda. En su tiempo libre, escribió libros sobre la historia judía de Texas.

Cuando el huracán de 1900 destruyó la mayoría de la ciudad y dejó miles de muertos, Cohen entró en acción, entregando comida y provisiones médicas en una carreta de mulas. A pesar de recibir órdenes para salir de Galveston para ayudar comunidades más prósperas, Cohen se rehusó a abandonar la ciudad que había llegado amar.

Cohen es quizá más conocido por su papel en el Movimiento Galveston, que trajo inmigrantes judíos al Puerto de Galveston para establecerse a lo largo de Texas y el medio oeste de los Estados Unidos. Cohen recibió a los inmigrantes en el puerto y los proveyó de consejos y ayuda, a veces comprándoles ropa y provisiones con sus propios fondos.

En la década de 1920, Cohen hizo campaña para la reforma penitenciaria en Texas, abogando por el entrenamiento vocacional y para mejorar las condiciones en las prisiones.

En honor a la gran obra caritativa de Cohen y su dedicación a la justicia social, el presidente Woodrow Wilson lo llamó “el ciudadano más destacado de Texas”.